

Gérard Nicolas deuxième à Vérossaz

Deuxième, la veille, de la version slalom derrière le vétéran valaisan Roger Rey, Gérard Nicolas a pris la 2^e place du groupe Interswiss, le week-end dernier, de la course de côte Massongex-Vérossaz. Au volant de sa Ford Escort WRC, le sociétaire de l'écurie Sporting de Romont a même enlevé sa classe 2500-3500 cmc.

Son coéquipier Fabrice Oulevey (Peugeot 205 GTi) s'est également illustré en dominant la classe IS jusqu'à 2000 cmc en slalom, avant de terminer 4^e, le lendemain, derrière entre autres l'intouchable Fritz Erb. Sur son GDS Spyder, Nikolaj Dougoud ne s'est incliné, quant à lui, que face à Yann Pillonel et sa Martini MK82. En groupe N enfin, son collègue d'écurie Stéphane Mettraux (Peugeot 106) s'est classé 2^e. Il était encore leader à l'issue des deux premières manches.

Ce week-end, les amoureux de la vitesse en découvriront au Gurnigel; 235 bolides sont annoncés pour cette 37^e édition entre Rütli et Gurnigelbad (3,7 km), dont les Valaisans Murisier et Berguerand sur leur F3000. S'ensuivront la classique gruérienne La Roche-la-Berra, les 16 et 17 septembre, puis le slalom en côte entre Châtel-Saint-Denis et Les Paccots, le 24 septembre. GL